

Esgrimistas a clasificatorio para Juegos de San Salvador 2023



La Habana, 2 ago (JIT).- Una delegación cubana viajó al Campeonato Centroamericano y del Caribe Mayor de Esgrima de San Salvador 2022, previsto hasta el 8 de agosto y clasificatorio para la cita multideportiva regional del próximo año en esa ciudad precisamente.

«En la noche de hoy tendremos el congresillo técnico y el martes entrarán en acción las floretistas y los sablistas», dijo a JIT Jaine Hernández, jefe de entrenadores de la comisión nacional de ese deporte, momentos antes de partir.

La delegación la componen 18 tiradores, seis preparadores técnicos, personal médico, árbitros, armeros y directivos. «La intención es clasificar a todos los equipos, lo que además daría dos cupos individuales en cada caso», significó.

Por el sistema de clasificación acordado, siete equipos conseguirán el boleto en la convocatoria salvadoreña, que se sumarán al del país sede. Dos tiradores de cada una de esas escuadras los representarán en el torneo individual.

«Pienso que tenemos grandes posibilidades de conseguir lo que nos proponemos», amplió el igualmente entrenador de los espadachines.

El Palacio de los Deportes Carlos “El Famoso” Hernández, del Gimnasio Multideportivo Ciudadela Don Bosco, de Soyapango, en San Salvador, será la sede del cruce de aceros.

«Tenemos como principales adversarios a los esgrimistas de Venezuela, Colombia y México», amplió el laureado preparador. «Llevamos varios muchachos de poca o ninguna experiencia internacional, pero confío en que regresaremos a la patria con el objetivo cumplido», concluyó.

En la lid participarán aproximadamente 200 atletas provenientes de 16 naciones, entre esas Venezuela y Puerto Rico, así como otros países del Caribe y Centroamérica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/295281-esgrimistas-a-clasificatorio-para-juegos-de-san-salvador-2023>



Radio Habana Cuba